Natación | Travesía «San Pedro»

Victorias de Adrián Fernández y Raquel Pérez

El más rápido fue Jesús Antonio Fernández, que no estaba inscrito

Gijón, J. J.

Adrián Fernández Menéndez y Raquel Pérez Pérez se impusieron en la mañana de aver en la decimotercera edición de la Travesía «San Pedro», que organiza el Patronato Deportivo Municipal en colaboración con el Club Natación Santa Olaya.

Los nadadores salieron de la playa de Poniente para terminar en las instalaciones del Santa Olaya tras un recorrido de 1.600 metros en un agua que, según los primeros clasificados, estaba «fría pero tranquila

y limpia». En realidad el primero en llegar fue el triatleta Jesús Antonio Fernández, que sacó una considerable distancia a Adrián pero no contaba para la clasificación ya que no había podido formalizar la inscripción ya que cuando se puso a hacerlo ya estaba cubierto el cupo de 100 participantes.

Un despiste de Adrián estuvo a punto de costarle caro porque inmediatamente tras él llegó Raquel, primera clasificada femenina y segunda en la general. Adrián pensó que la meta estaba en la playa del



MARCOS LEÓN

Adrián Fernández y Raquel Pérez, tras finalizar la travesía.

Arbeyal y hacia allí se dirigió en lugar de girar hacia el Santa Olava. lo que finalmente hizo llegando en primer lugar. En la clasificación masculina le secundaron en el po-

dio Javier Olea y Javier Gómez, mientras que Ana Pérez, hermana de Raquel, y Nerea Alonso ocuparon la segunda y tercera plaza en chicas